

Einige eingetragene Notizen



© Interessengemeinschaft Saflischtal

Beim Morgenessen findet die tägliche Zeitungslektüre statt. Man könnte bei dieser Lektüre fast jeden Tag einen Leserbrief schreiben wollen, wenn es um Fakten und Fakes geht. Das mache ich allerdings nur noch selten, ich denke die «alten weisen Männer» sollten auch schweigen können. Ganz schweigen möchte ich allerdings nicht. So möchte ich ohne Drehbuch isoliert-vereinzelt beginnen, zu Stichworten Stellung zu beziehen und dies unter «eingetragenen Notizen» festzuhalten. Wohin dies führen wird, weiss ich noch nicht. Es ist jedenfalls als Gedanke schriftlich festgehalten.

[Zum Beitrag.](#)